

Sport nature**De Suresnes à
Vallon Pont d'Arc
en kayak**

Amoureux de l'Ardèche et des balades sportives, les suresnois Christelle Da Costa et Mathieu Morverand ont tout simplement décidé de se rendre cet été dans leur région de prédilection en kayak. Ce périple de 25 jours (898 km), ponctué par le franchissement de 166 écluses, les a conduits de la Seine à l'Ardèche en passant par le Loing, le canal de Briare, le canal latéral à la Loire, le canal du Centre, la Saône et le Rhône. Si cette traversée requiert un bon niveau en kayak et une condition physique certaine (36km/jour en moyenne), elle n'avait pas de visée sportive à proprement parler, et privilégiait avant tout le plaisir de la balade au fil de l'eau, relatée en textes et en images sur leur remarquable site internet (ci-dessous). En 1998, c'est en vélo qu'ils s'étaient rendus à Sampzon, leur village ardéchois, soit plus de 900 km parcourus en 11 jours au gré des chemins de traverse. Une question s'impose : après le VTT et le kayak, à quand une traversée à pied ? Plus d'infos: <http://christelle.dacosta.free.fr/parisardecheenkayak/>

Arrivée à
Vallon Pont d'Arc après
25 jours de descente.

